
第一回 荒川区区政改革懇談会

グループ討議会議録: 萌黄



【自己紹介】

- ・ 自己紹介するとともに、懇談会に参加した動機、最近興味をもっていることもあわせて話し合ってもらった。

【今後の懇談会の進め方】

- ・ 荒川区は公共施設が多い反面、例えばふるさと文化会館は利用者が少ないなど問題がある。公共施設の利用状況等を調査して、必要なものに限定する必要があるのではないか、グループで検討し、提案できればと考えている。・ 歩道を歩いていて後ろから自転車に追い抜かれるときが怖い、放置自転車も多い。今後、駐輪場の整備や歩車道の分離、歩道の敷石等を整備する必要がある。
- ・ 歩道を歩いていて後ろから自転車に抜かれるときが怖い、放置自転車も多い。今後、駐輪場の整備や歩車道の分離、歩道の敷石がガタガタなので整備する必要がある。
- ・ また、昔と比べて隣近所とのつきあいが薄れてきた。あいさつもしなくなった。今後、防犯対策を強化する必要がある。
- ・ ごみのリサイクルについて、ペットボトルのリサイクルが行われていないので、ペットボトルのリサイクルを進めていく必要がある。
- ・ このような意見から、主に「安全で清潔な住みよいまちづくり」について話し合っていくこととした。

【事務局からのお願い】

- ・ 懇談会のメンバーとして個人名を出すことについて、メンバーが了承。
- ・ 議事録については、メンバーが事前に確認したものを公表する。

【次回日程】

- ・ 第2回は8月10日 19:00より開催。

以上